

# La Pyramide du Louvre

La pyramide du Louvre est une pyramide constituée de verre et de métal, située au milieu de la cour Napoléon du musée du Louvre à Paris, où se situe le hall d'accueil.

Commandée par le président de la République François Mitterrand en 1983, la pyramide a été conçue par l'architecte sino-américain Pei.

Elle mesure 21 mètres de hauteur. La structure, qui a été entièrement construite en métal sur une base carrée de 35,42 mètres de côté.

Elle pèse environ 95 tonnes.

La pyramide est composée de 603 losanges et 70 triangles en verre. Elle a été inaugurée le 4 mars 1988 mais elle est ouverte au public depuis le 1<sup>er</sup> avril 1989.

Elle est la première grande construction à avoir été réalisée en verre feuilleté.



The pyramid of the Louvre is a pyramid constituted by glass and by metal, located in the middle of the court Napoleon of the museum of the Louvre in Paris, where is the reception area.. Having ordered François Mitterrand by the president of the Republic in 1983, the pyramid was conceived by the Sino architect - American Pei.

She is 21 metres high. The structure comes to 21,64 metres on a square base of 35,42 metres aside and weighs about 95 tons. The pyramid is composed of 603 rhombs and 70 glassy triangles.

It was inaugurated on March 4th, 1988 but it opened to the public on the April 1st, 1989.

It is the first big building to have been accomplished glassy foliated.

# ***Le Jardin des Tuileries***

Le jardin des Tuileries est un parc parisien du 1er arrondissement créé au XVIe siècle à l'emplacement d'anciennes tuileries qui lui ont donné son nom. Il est délimité par le palais du Louvre au sud-est, la rue de Rivoli au nord-est, la place de la Concorde au nord-ouest et la Seine au sud-ouest. Il

est le plus important et le plus ancien jardin à la française de la capitale et qui, autrefois était celui du palais des Tuileries, ancienne résidence royale et impériale, aujourd'hui disparu.



*le Jardin des Tuileries*

Le jardin des Tuileries

est classé au titre des monuments historiques depuis 1914.

Au XIIIe siècle, se trouvent ici des terrains vagues et des fabriques de tuiles. Au XVIe siècle, Neufville de Villeroy, secrétaire aux Finances, y fait bâtir un hôtel que François Ier achète pour sa mère, Louise de Savoie. Catherine de Médicis rachète ces terrains situés entre l'enceinte de Charles V et l'enceinte des Fossés Jaunes. À partir de 1564, elle y fait commencer la construction du palais des Tuileries, tout en débutant l'aménagement d'un jardin à l'italienne à l'ouest jusqu'au glacis de l'enceinte (actuelle place de la Concorde). Il est constitué de six allées dans le sens de la longueur et huit dans le sens de la largeur, qui délimitent des compartiments rectangulaires comprenant des plantations différentes (massifs d'arbres, quinconces, pelouses, parterres de fleurs, etc.). Dans les années

1605-1625 sont ajoutées une orangerie et une ménagerie. Dans le Jardin des Tuileries, il y a beaucoup de statues réalisées de Maillol et autres sculpteurs.



*Statues créées par Maillol*

The garden of the Tuileries is a Parisian park in the center of Paris. It was created in the 16th century on the site of

former tiles which gave it its name. It is the most famous garden of Paris. It was a royal garden in the eighteenth century.

In the 13th century, there are wastelands and tile factories. In the sixteenth

century, Neufville de Villeroy, secretary of finance, built a hotel.  
Francois The First bought it for his mother, Louise of Savoy.  
Catherine de Médicis decided to build a castle and gardens in 1564.  
Today, we can visit this garden and find museums, like L'Orangerie.

4

## La Tour Eiffel

L'inauguration se déroule le 31 mars 1889, la Tour Eiffel mesure 324 mètres. Le créateur de cette tour est Gustave Eiffel. La tour Eiffel est située sur la place du Champs-de-mars à côté de la Seine. La tour Eiffel reçoit plus de 7 millions de visiteurs par an ; c'est l'un des monuments les plus visités au monde.

La tour Eiffel possède 1664 marches et 3 étages.

La tour Eiffel est faite en acier et elle pèse 10 100 tonnes. Il y a un restaurant au 1<sup>er</sup> étage.

Quand la tour Eiffel fut construite, certains habitants aux alentours ont alors refusé la construction de la tour Eiffel, près de chez eux, car ils trouvaient que cela n'embellissait pas le paysage, au contraire ça ne le rendait pas beau. Aujourd'hui, c'est le monument le plus connu dans Paris et personne ne souhaiterait qu'elle soit détruite !



The inauguration takes place on the 31<sup>st</sup> March 1889, the Eiffel Tower measures 324 meters. The creator of this tower is Gustave Eiffel. The Eiffel Tower is located on the Place du Champs-de-Mars next to the Seine. The Eiffel Tower receives more than 7 millions of visitors a year; it is one of the most visited monuments in the world.

The Eiffel Tower has 1664 steps and 3 floors.

The Eiffel Tower is made of steel and weighs 10,100 tons. There is a restaurant on the first floor.

When the Eiffel Tower was built, some people in the neighborhood didn't want the Eiffel Tower to be built close to their homes, because they thought that it did not embellish the landscape and won't make it beautiful. Today, it is the most famous monument in Paris, now at today's time, no one would wish it to be destroyed.

Die Einweihung findet am 31. März 1889 statt. Der Eiffelturm ist 324 Meter hoch. Der Schöpfer dieses Turms ist Gustave Eiffel. Der Eiffelturm befindet sich auf dem Place du Champs de Mars neben der Seine. Der Eiffelturm erhält viele Besuche pro Tag und mehr als 7 Millionen Besucher pro Jahr. Es ist eine der meistbesuchten Sehenswürdigkeiten der Welt.

Der Eiffelturm hat 1664 Stufen und 3 Etagen.

Der Eiffelturm ist aus Stahl gefertigt und wiegt 10.100 Tonnen. Es gibt ein Restaurant im 1. Stock.

Als der Eiffelturm gebaut wurde, weigerten sich einige Leute. Sie fanden dass, es die Landschaft nicht verschönert, im Gegenteil macht er sie hässlich. Heute ist es das bekannteste Denkmal in Paris, und niemand möchte es zerstören !

## Les Champs-Élysées



L'avenue des Champs-Élysées (ou les Champs-Élysées) est une grande et célèbre avenue de Paris. Elle est considérée comme la plus belle avenue du monde. L'avenue s'étend de la place de la Concorde

à la place Charles-de-Gaulle( place de l'étoile) dans le 8e arrondissement.

L'avenue des Champs-Élysées est située dans le 8e arrondissement de Paris, dans le nord-ouest de la ville.

Elle s'étend sur 1 910 mètres.

Au centre de la place de l'étoile se trouve l'arc de triomphe de l'Étoile.

La largeur de la place est de 70 mètres (30 mètres sont occupés par une 2x4 voies tandis que le reste accueille deux trottoirs de 20 mètres chacun).



The avenue Champs-Élysées (or Champs-Élysées) is a big and famous avenue in Paris. It is considered to be the most beautiful avenue of the world. It stretches from the « place de la Concorde » to the « place Charles-de-Gaulle » (place de l'étoile). The avenue des Champs-Élysées is located in the 8th arrondissement of Paris, in the northwest of the city. She's more than 1 910 meters long. The triumphal arch of the star is placed in the centre of the « place de l' étoile ». This place is 70 metres long (30 metres are occupied by one 2x4 ways while the rest consists of two pavements of 20-metres each).

